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Sessões ordinárias — Presidida pelo Dr. Nelson Souza Campos, foi aberta a

sessão de janeiro, a primeira sob a gestão da nova Diretoria. O Dr. Nelson comunicou
haver escolhido para secretários da A.B.L. os Drs. Joir Fonte e Joaquim de Paula
Gonçalves e se estende em considerações propondo se faça um acôrdo entre as
sociedades de lepra que editam revistas no sentido de fundi-las tôdas numa só. Daí
sugerir sejam convidados para uma troca de entendimentos, aqui no Rio, os
responsáveis pelas mesmas publicações. Foram propostos e aceitos para sócios os
Drs. Harvey Ribeiro de Souza e Armando de Carvalho Rocha. Por proposta do Dr.
Joaquim de P. Gonçalves foi lavrado em ata um voto de profundo pesar pelo
falecimento do Dr. Luis Amore, um dos fundadores da Sociedade Mineira de
Leprologia, havendo o Dr. Nelson Souza Campos se solidarizado com a homenagem e
propondo, ainda, se telegrafasse à família enlutada. O Dr. Joir Fonte deu ciência da
circular que dirigiu aos sócios, pedindo-lhes mais estreita colaboração com a
Associação, aí se incluindo o pagamento das anuidades. Com referência ao próximo
Congresso de Lepra, a se realizar em Madri, falou o Dr. Nelson Souza Campos, dizendo
que o Brasil deve ter uma representação à altura do bom nome que o mesmo granjeou
no estrangeiro. Assim, deverão ir aqueles que possam defender, com brilho, os pontos
de vista dos leprólogos patrícios em assuntos onde sempre o Brasil pontificou. O Dr.
Rossas lê o relatório de suas atividades à frente da A.B.L. no último biênio e o Dr.
Candido Silva, tesoureiro da Diretoria que findou o mandato, deu conta da situação
financeira da Sociedade.

Na sessão de fevereiro o Dr. Joir deu ciência aos colegas dos ofícios que a A.B.L.
dirigiu aos Governadores, Prefeito do Distrito Federal e Ministro da Educação e Saúde,
pleiteando facilidades para os seus técnicos tomarem parte no Congresso de Madri.
Com referência a uma carta de Dª Eunice Weaver, na qual sugeria fôssem feitas
demarches para a inclusão na agenda do Congresso de Madri do tema "Assistência
Social", o Dr. Nelson Souza Campos achou que não mais havia tempo para tais
demarches, pois o ternário a ser debatido já há meses está pronto. Foi também
discutido o caso de dois médicos que solicitaram demissão da A.B.L. Ficou decidido,
por indicação do Dr. Nelson, que só o sócio quite com a Associação dela poderá se
desligar. O Dr. Malaquias, Chefe do Serviço de Lepra da P.D.F., fez uma conferência
sôbre a "Situação da Lepra no Distrito Federal", ilustrada com gráficos, findando por
mostrar os seus planos à frente do Serviço que dirige. Foi aprovado um voto de pesar
pela morte, há dias ocorrida, do renomado leprologista Dr. Henrique de Oliveira
Rocha, antigo secretário do Serviço Nacional de Lepra.

Sob a presidência do Prof. F. E. Rabelo, foi aberta a sessão de março, o qual
comunica achar-se presente à mesma o Dr. Luis Rendon, equatoriano, a quem saúda.
O Prof. Rabelo informa terem sido marcadas as datas da reunião de leprologistas em
Curitiba, quando serão debatidos assuntos referentes ao próximo Congresso de Madri.
Com a palavra, o Dr. Malaquias agradece à Diretoria da A.B.L. o telegrama enviado ao
Prefeito do Distrito Federal e leu a carta que endereçou ao Secretário de Saúde,
expondo os motivos de seu pedido de demissão, tendo o Dr. Paula Gonçalves, em
aparte, lhe sugerido mandar cópia da mesma ao Prefeito. Foi aceito sócio o Dr. Mario
Augusto Pinto de Moraes.
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A sessão de abril, realizada no Pavilhão São Miguel, foi presidida pelo Prof. F. E.
Rabelo. O Dr. José Oliveira de Almeida, da Faculdade de Medicina da Universidade de
São Paulo, fez aplaudida conferência sôbre "Alguns novos aspectos da sorologia da
lepra". Ao cabo da conferência o Prof. F. E. Rabelo fez o merecido elogio do
conferencista.

Na sessão de maio, o Dr. Joir Fonte comunica que a Diretoria da A.B.L., recebida
em audiência pelo Sr. Presidente da República, fez entrega a S. Excia. de longo
memorial referente ao problema da lepra na Capital da República. Foi ainda feito um
apêlo ao Chefe da Nação para que ordenasse providências no sentido de auxiliar os
médicos brasileiros que forem ao Congresso de Madri. Pelo Dr. Joir foi também
comunicado que, reunidos os representantes das revistas especializadas de São Paulo,
Minas e Paraná, não concordaram com a sugestão, há tempos feita, de serem fundidas
as revistas numa só. O Prof. Ramos e Silva e o Dr. Odilon Bastos foram aceitos sócios
da A.B.L. O Dr. Rubem D. Azulai apresentou resultados prévios da experimentação
que vem realizando no Instituto de Leprologia sôbre a proteção pelo BCG à inoculação
pelo bacilo de Stefanski em ratos. O Dr. E. Agricola propôs seja enviado um voto de
congratulações ao Dr. Marcolino Candau pela sua eleição para Diretor da Organização
Mundial de Saúde.
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